

Le vent souffle à la médiathèque

BIARRITZ/MIARRITZE - Le vent et ses diverses facettes ont inspiré la riche programmation artistique de la médiathèque de Biarritz, à découvrir jusqu'au 28 avril.

Air en mouvement qui se déplace, le vent est mis particulièrement en vedette ce mois-ci à la médiathèque biarrote qui le décline sous diverses formes. Ainsi plusieurs livres judicieusement placés sur des tables à l'intérieur de la salle d'exposition, aux titres évocateurs, voisinent-ils avec les œuvres de la plasticienne Mary-Ann Beall. Des extraits de poèmes d'Ossip Mandelstam (écrits de 1910 à 1912), de Paul Cellan et de Stéphane Mallarmé sont placés près de certaines œuvres de la plasticienne ; deux vidéos très réussies évoquent elles aussi le vent que jadis la mythologie avait déifié sous le nom d'Eole, et que les Editions Larousse ont pris pour emblème de leurs productions avec la célèbre phrase « *Je sème à tout vent* »... Les deux vidéos mon-

trent des extraits de grands films ainsi que quelques œuvres de Mary-Ann Beall, soulignées de plages musicales. De la musique aussi lors du vernissage avec la présence du chœur d'hommes Kostalde. Souffle artistique multiple donc, associant diverses disciplines harmonieusement rassemblées pour mettre en valeur le vent comme source d'inspiration et d'exploration, comme ne manquera sans doute pas de le faire ressortir la conférence offerte le samedi 21 avril à 15h, à l'auditorium, par Jean-François Larralde, historien de l'art, également écrivain, enseignant universitaire très apprécié de ses étudiants, ancien conservateur du Musée Saraleguinea de Guéthary (devenu Musée de France grâce à son travail pendant 15 ans). Il démontrera, à travers un

choix d'images, de peintures, de sculptures modernes et contemporaines, comment l'imagination humaine rêve le monde en correspondance avec les forces élémentaires comme le vent. Les œuvres de W. Turner, Eugène Delacroix, Edgar Degas, H. Daumier, Jorge Oteiza, Eduardo Chillida et Robert Morris ont en effet « *une fonction poétique afin de donner au monde une forme nouvelle qui n'existe poétiquement que s'il est sans cesse réinventé.* » La médiathèque ne fermant ses portes qu'à 18h, il sera possible de voir et revoir, après la conférence, l'exposition « Poétique du vent » de Mary-Ann Beall (lire La Semaine n°967).

► **Marie Claude Soulé**

villesvillages@lasemainedupaysbasque.fr

du 20 au 26 avril 2012

